トラファックルを関する。 「いといがわ復興情報紙ホープ

「ことも消防隊の訓練に密着

Season3 3□目

11月14日(土)、今年度3回目の訓練を行いました。今回は29名 が参加し、「渡過訓練、降下訓練 | 「救助資機材取扱訓練 | 「結索訓 練」「行進・規律訓練」を体験しました。3回目となると、徐々に慣れ てきた様子の子どもたち。天候にも恵まれ、元気よく活動しました。









今回、新たに取り入れた「降下訓練」は、8m(2階相当) の高さから、ロープを使い懸垂降下する訓練です。各班の 中から、希望者が全身フルハーネスを装着し、高所からの 恐怖感と降下する技術の難しさを体感しました。





隊長 佐藤 蒼太 〈ん(西海小学校6年生)

降下訓練を体験してみて、怖かったけど楽しかった です。一昨年から入隊しているので、隊長として1月 の出初式でもみんなをしっかりまとめて、地域の人に 火災予防を呼びかけていきたいです。



第06歩♪



「第9回いといがわマルシェ」

11月7日(土)、みいちゃん通りで開催された「いといがわマ ルシェ」に行ってきました。私が訪ねた時は、あいにく雨が降 り出していましたが、大勢のお客さんで賑わっていました。駅 北店舗のお菓子や地元産の食材、手作り雑貨の販売があっ て、まるでお祭のような雰囲気。「来てよかった」「出店して 良かった」と思えるマルシェ、次回も楽しみにしています。

大火復興集落支援員 岡尾優太

Exterior parties

ども消防隊員を





隊員 丸山 吏音さん (中能生小学校4年生)

お父さんが駅北大火の時に 消防団として出動していて、と てもかっこいいと思ったの で、憧れて入隊しました。火災 が起きたときは自分でも消火 器が使えるように、お友だちと 訓練していきたいです。



隊員 木島 優宏(ん

消防隊員さんは普段どんなこ とをしているのだろうと思っ て、入隊しました。火災が発生 してしまったときは、こども消 防隊で習った規律訓練のよう に、速やかな行動をとってい (大和川小学校3年生) きたいです。